



ANNE VOITURIEZ

TRAVAILLER AVEC VOUS

Proposition de débat public à Loos

Suite à une proposition émise par Frédéric Tréca le 24 février d'un débat public, nous avons sollicité l'association « *L'arène de l'IEP* » par la voie de son président le 28 février. Les informations délivrées furent assez approximatives.

Il faut dire que la proposition de débat est arrivée aussi tardivement dans la campagne municipale que Frédéric Tréca n'est arrivé à Loos.

La demande officielle de « *L'arène de l'IEP* » nous est parvenue le 2 mars. Ce qui rend compliqué la tenue d'une réunion préparatoire et d'un débat avant le 1^{er} tour.

Nous avons sollicité à plusieurs reprises le président de l'association et même proposé une date de rendez-vous, sans succès.

Nous sommes attachés au débat démocratique et le faisons vivre à Loos depuis 2014.

Cependant, force est de constater, que l'organisation d'un tel débat nécessite une préparation supérieure à trois jours et la connaissance des programmes de chaque candidat. Ce qui n'est que partiellement ce 9 mars.

C'est dans ces conditions que « *L'arène de l'IEP* » a renoncé au débat le 6 mars.

Enfin, un débat de bonne tenue doit se faire entre candidats honnêtes. Le candidat d'*Un autre Loos ensemble* s'obstine à diffuser auprès des habitants des Oliveaux que le PRU du quartier est modifiable alors que c'est impossible (courrier du président de la MEL du 4 mars).

Déni de réalité, incompetence ou mensonge ?

De ce point de vue, et le communiqué acerbe de Frédéric Tréca le démontre, comment organiser un débat démocratique, sincère et programmatique dans ces conditions ?

Aujourd'hui, nous sommes dans le doute.